

Estado norteamericano de Georgia expresa su interés en ampliar nexos con Cuba



La Habana, 5 dic (RHC) Autoridades del estado norteamericano de Georgia manifestaron su interés en ampliar los vínculos con Cuba en comercio y otras áreas, durante la visita de una diplomática de nuestro país, informó este jueves la Embajada del país caribeño.

Yanet Pumariiega, tercera secretaria de la legación diplomática, dialogó en la ciudad estadounidense de Atlanta con varios funcionarios, entre ellos el teniente gobernador del estado, Geoff Duncan, sobre las potencialidades y beneficios mutuos de mejorar las relaciones entre los dos países.

Durante su estadía en la urbe los días 2 y 3 de este mes, la diplomática también se reunió con funcionarios del Departamento de Agricultura de Georgia, un encuentro en el cual se reafirmó el interés de ese territorio en expandir las oportunidades comerciales con Cuba, país considerado la puerta de entrada al Caribe.

Según una nota difundida este jueves por la embajada cubana, en esa cita se abordó cómo la obsoleta política del gobierno estadounidense hacia la isla afecta los intereses de los propios productores norteamericanos en el acceso a ese mercado.

Pumariega conversó, asimismo, con Robb Pitts, presidente de la Junta de Comisionados del Condado de Fulton, y otros integrantes de ese órgano, quienes coincidieron en una variedad de áreas disponibles para beneficios mutuos, como la investigación conjunta y el intercambio de mejores prácticas en educación, salud y servicios humanos.

En una reunión con la directora de Asuntos Internacionales de la ciudad de Atlanta, Vanessa Ibarra, esta última señaló, además, el potencial existente para la colaboración entre la urbe y Cuba en las áreas de cultura, turismo y tecnología.

La nota divulgada por la legación diplomática recordó que Atlanta es la ciudad natal de varias compañías con grandes oportunidades de negocios en Cuba y de otras que han sido afectadas por la política actual de la administración norteamericana, como la aerolínea Delta.

Esa compañía, que realiza vuelos regulares a Cuba desde 2016, es una de las golpeadas por la decisión del ejecutivo de Donald Trump de suspender desde el próximo 10 de diciembre los viajes de las aerolíneas estadounidenses a cualquier destino en la nación caribeña fuera de La Habana.

Pumariega también sostuvo un encuentro amistoso con representantes y senadores estatales, en el cual se reconoció que hay mucho espacio para una cooperación que beneficiaría tanto a sus distritos como a Cuba.

En esa cita se reconocieron los resultados que muestra el país vecino en salud y educación, fundamentalmente los relacionados con las tasas de alfabetización, salud materna y mortalidad infantil.

De acuerdo con la Embajada de Cuba, la visita a Georgia, como las realizadas a otros estados, confirma una vez más que la política actual del gobierno estadounidense atenta contra el interés de la mayoría de los ciudadanos norteamericanos en un mayor acercamiento a la nación cubana. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<http://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209105-estado-norteamericano-de-georgia-expresa-su-interes-en-ampliar-nexos-con-cuba>



Radio Habana Cuba